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Pieces 7 Piéces
Superficie 274 m?
Référence 84686091
Prix 1 990 000 €

Callian
Maison a vendre (83440)
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Cette villa, unique en France, création d'un célebre architecte Norvégien, a été
construite en 2018, elle s'étend sur 2 niveaux.Proche du célebre hotel Golf resort
des Terres Blanches, en position dominante, offrant vue panoramique et
bénéficiant d'un terrain de 2900 m2.L'entrée principale se fait par le niveau
supérieur.A l'étage : on retrouve une grande entrée ouverte sur la vue
panoramique, dotée de nombreux rangements.Sur l'aile gauche, on retrouve 2
chambres, 1 salle de bain ainsi qu'un studio avec son entrée indépendante avec

salon et cuisine, terrasse offrant une vue panoramique.Sur ...

Close to the famous Golf resort hotel des Terres Blanches, in a dominant position,
offering panoramic views and benefiting from a 3250 m2 plot.This villa, unique in

France, created by a famous Norwegian architect, was built in 2018, it extends
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over 2 levels. The main entrance is through the upper level.Upstairs: there is a large . : _ ] - -
entrance open to the panoramic view, with plenty of storage.On the left wing, there

are 2 bedrooms, 1 bathroom and a studio with its independent entrance with living
room and kitchen, terrace offering a panoramic view.On the right wing there is a

laundry room, 3 ...

LIMANDAT IMMOBILIER
57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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